

Werkhofstrasse 33  
4503 Solothurn  
Telefon +41 (0)32 627 71 12  
Telefax +41 (0)32 627 72 93  
medien.mail@kapo.so.ch  
www.polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 10. Juni 2014

## **Schnottwil: In angetrunkenem Zustand Selbstunfall verursacht – zwei Personen mittelschwer verletzt**

**Eine Automobilistin hat am Sonntagabend zwischen Biezwil und Schnottwil aus noch zu klärenden Gründen die Kontrolle über ihr Auto verloren. In der Folge kam sie von der Strasse ab und geriet in ein angrenzendes Rübenfeld, wo sich das Cabriolet mehrmals überschlug. Sowohl die alkoholisierte Fahrzeuglenkerin wie auch ihr Mitfahrer zogen sich beim Unfall mittelschwere Verletzungen zu.**

Am Sonntagabend, 9. Juni 2014, fuhr eine 26-jährige Automobilistin um 20.15 Uhr mit ihrem Peugeot-Cabriolet von Biezwil herkommend in Richtung Schnottwil. Etwa 400 Meter vor der Ortseinfahrt Schnottwil verlor sie aus noch zu klärenden Gründen die Kontrolle über ihr Fahrzeug. In der Folge kam sie von der Strasse ab und fuhr dann über eine Böschung in ein angrenzendes Rübenfeld. Dort überschlug sich das Auto mehrmals, bevor es auf dem Dach liegend zum Stillstand kam. Sowohl die aus der Demokratischen Republik Kongo stammende Automobilistin wie auch ihr Beifahrer konnten das stark beschädigte Unfallfahrzeug aus eigener Kraft verlassen. Beide zogen sich mittelschwere Verletzungen zu und mussten mit einer Ambulanz in ein Spital gebracht werden. Bei der Unfallaufnahme zeigte sich, dass die Fahrzeuglenkerin das Auto in angetrunkenem Zustand gelenkt hat. Der durchgeführte Atemalkoholtest ergab einen Wert von über 0.8 Promille.

